

NewsLetter SEMANAL

Parroquia San Germán de Constantinopla C/ San Germán 26 - 28020 Madrid - Telf.: 91 555 46 56

Asamblea presbiteral CONVIVIUM

Un encuentro, una llamada, un solo presbiterio escuchando al Señor



Imagina una gran mesa, en torno a ella, los rostros conocidos de quienes comparten el mismo camino: hermanos, compañeros de misión, sacerdotes que cada día entregan su vida en los barrios, en los pueblos, en los templos de Madrid. En el centro, la Eucaristía, signo y fuente de todo lo que somos.

Así nace **CONVIVIUM**, la asamblea presbiteral que nuestro arzobispo, D.José, convoca para los días 9 y 10 de febrero. El cardenal invita a los presbíteros de Madrid a «*discernir, unidos, lo que el Espíritu nos pide hoy a la Iglesia*»

El nombre **CONVIVIUM** —vivir juntos, banquete compartido— va más allá del lema: es una invitación a todos los. Una llamada al reencuentro, a mirar de verdad, a dar gracias juntos al Señor por la vocación sacerdotal que les une, y a dejarse renovar por el Espíritu.

Será un tiempo para detenerse, escuchar y reconocer lo que el Señor está haciendo en medio de nosotros. Para hablar con sencillez de sus alegrías y preocupaciones, de lo que les cuesta y de lo que les sostiene. Para volver a sentirse un solo presbiterio, enviados a una misma misión.

Y en ese clima fraternal, volver a hacernos la gran pregunta:

¿Qué pastores necesita hoy Madrid?

Una pregunta que no busca respuestas rápidas, sino corazones disponibles.

Porque **CONVIVIUM** es un momento para mirar al futuro juntos, con la fuerza del Evangelio y la alegría de sabernos hermanos.

Antes de sentarnos a la mesa, queremos preparar el corazón, para ello se han celebrado encuentros por arquicrestazgos, para compartir en los Consejos Parroquiales, y también se prepararon materiales adaptados a diferentes realidades eclesiales. Cada uno de ellos busca suscitar la reflexión, el diálogo y la oración, para que lleguemos al **CONVIVIUM** con una mirada agradecida y un corazón disponible. Porque este camino comienza

mucho antes del encuentro: comienza en la escucha, en la vida compartida y en el deseo de dejarnos renovar por el Espíritu.

Durante los últimos meses de 2025 los Consejos Pastorales también fueron invitados a participar con sus opiniones y respuestas a un cuestionario, podrán de este modo contar con la visión de laicos y comunidades religiosas de la diócesis.

Faltan pocos días para la Asamblea presbiteral **CONVIVIUM**, que tendrá lugar el 9 y 10 de febrero de 2026, y a la que han sido convocados 1.585 sacerdotes de la archidiócesis de Madrid. Todos ellos participan en estos días en encuentros preparatorios por grupos de edad.

Abiertos a la fraternidad presbiteral

El arzobispo les recuerda a los sacerdotes la importancia de las relaciones eclesiales como camino para descubrir el rostro del Buen Pastor y configurar su vida con la suya. El cardenal José Cobo invita a aprender a no fijar la mirada únicamente en las tareas y compromisos personales, sino en Jesucristo, que abre «a la fraternidad de quienes también han escuchado la llamada». Cada presbítero es parte insustituible de un presbiterio amplio, rico y diverso, llamado a «aprender a trabajar juntos al servicio de la Iglesia que peregrina en Madrid».

Un encuentro importante, excepcional y necesario

Una invitación a participar en un encuentro importante, excepcional y necesario que nace de la importancia de la voz y presencia de cada uno para el bien de todos. Se busca caminar juntos en un proceso de hacer Iglesia y «discernir, unidos, lo que el Espíritu nos pide hoy a la Iglesia que peregrina en Madrid».

Un encuentro «para que seamos una Iglesia unida, signo de comunión y fermento de reconciliación para el mundo».

Unirse espiritualmente al CONVIVIUM

Como Iglesia, pueblo de Dios que camina unido en Madrid, todos los bautizados, configurados con Cristo



sacerdote, proponemos una intención común para incorporarla especialmente en la oración litúrgica, manifestación de este pueblo santo congregado, Cuerpo de Cristo y "sacramento de unidad".

"Por el encuentro CONVIVIUM del presbiterio de nuestra diócesis los días 9 y 10 de febrero. Para que sea un momento de especial escucha del Espíritu Santo, de profundización y celebración del ministerio de los sacerdotes y de sincera búsqueda de implicarnos como pueblo de Dios en la misión evangelizadora." R/ "Roguemos al Señor."

La oración es la fuerza de la vida de la Iglesia, es el instrumento que insufla la fuerza del Espíritu. En este momento en que el clero de Madrid se prepara para esta asamblea presbiteral, toda la Iglesia local es invitada a rezar:

«Ven, oh Espíritu Santo, sobre nuestros pastores en este tiempo de preparación de CONVIVIUM.

Da a nuestros sacerdotes un corazón nuevo que les haga vivir agradecidos por su vocación, renueven su fraternidad sacerdotal y respondan siempre con nueva ilusión a los retos incisantes de su ministerio.

Dales un corazón puro capaz de amar solo a Cristo con la plenitud, el gozo y la profundidad que Él sabe dar.

Dales un corazón grande para amar a todos y renovar su entrega misionera al servicio de la Iglesia de Madrid.

Virgen de la Almudena, Madre del Buen Pastor, ruega por nuestros sacerdotes.» Amén ♦

Avisos Parroquiales



OPERACIÓN MANTA: RECOGIDA del 3 de enero al domingo 1 de febrero

¡Únete a nuestra campaña solidaria! Último día de recogida de **mantas y abrigos en ¡bolsas cerradas!** en el pasillo de la Biblioteca o bajando las escaleras antes de las salas.

LUNES 2 febrero *Fiesta de la Presentación del Señor* y Jornada Mundial de la Vida Consagrada

Llamada Hypapante por los griegos. Se conoce también esta fiesta como «la Candelaria», se encienden candelas desde el principio de la Misa, mientras se canta la antífona «Nuestro Señor llega con poder».

MARTES 3 *Memorias de San Blas, obispo y mártir o de San Óscar, obispo,*

Visita Cultural. «Exposición temporal: 'Álegorías de un porvenir'» a las 11:00h en la puerta de el Banco de España entrando por Cibeles.

JUEVES 5 *Santa Águeda, virgen y mártir*

18:30h Clase de Catecismo En el Auditorio

21:15h Hora Santa en el templo.

21:30h Vigilia de la Adoración Nocturna en los salones parroquiales.

VIERNES 6 *Día de Ayuno Voluntario*

Para la Campaña contra el hambre de Manos Unidas

DOMINGO 8 *Campaña contra el Hambre de Manos Unidas*

La colecta será para el proyecto Materno/ Infantil Calcuta (India) de Manos Unidas asumido por nuestra Vicaría VIII-Noroeste en el próximo boletín se describirá más concretamente el proyecto

LUNES 9

19:00h Rosario por la Vida. La Misa de 19:30h se ofrece por la misma intención.

